



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2017

Konzept des Bundesamts für Verkehr für den Gütertransport auf der Schiene; Anhörung

P170593

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr (BAV).

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst den Entwurf zum „Konzept für den Gütertransport auf der Schiene“ des Bundes. Das Konzept ist wichtig für die Planung von Anlagen des Schienengütertransports und ist eine gute Grundlage für die notwendige Abstimmung dieser Anlagen mit der Strassen- und Hafeninfrastuktur. Der Regierungsrat begrüsst insbesondere, dass das trimodale Terminal Basel Nord als Anlage von nationaler verkehrspolitischer Bedeutung eingestuft wird.

